



# INFORMATION

*« Nous contemplons comment Dieu prend soin de tous et de tout. Nous apprenons de Lui à vivre avec compassion, empathie et attention, à cultiver et à maintenir notre intérêt pour toute la création et à deviner les besoins de toutes les personnes et de la création... nous choisissons de créer des espaces sûrs où la dignité de chaque personne est respectée ».* (Conclusions du XXXIe Chapitre Général)

*Nous vous proposons de célébrer chaque année, le **16 octobre**, anniversaire de la béatification de María Rafols, la « **journée du SOIN et de la PROTECTION** ». Nous la célébrons dans nos communautés, nos centres, nos activités...*

*Nous vous envoyons différents supports à utiliser ce jour-là. Que, dans chaque communauté, centre, activité, nous puissions réaliser des gestes, adopter des attitudes, faire des attentions... qui nous rappellent, et rappellent à ceux qui nous entourent, l'importance et la nécessité de prendre soin de chacun.*

*Cette année, nous vous invitons à approfondir l'écoute active.*

*Organisé par : Domaine de Prévention et de Protection.*

*Faisons de nos lieux de vie des espaces sûrs !*